

La Bolivie construira son premier géo-parc et impulsera le secteur minier



La Paz, 14 janvier (RHC)- La Bolivie envisage de construire son premier géo-parc andin, doté de plusieurs installations touristiques, dans le département de Potosí avec un investissement de 500 mille dollars.

Parmi les attraits de cet endroit figurent plus de 3000 empreintes de 8 espèces de dinosaures, visibles dans plusieurs couches de terrain d'au moins 10 formations géologiques.

Pour sa part, parmi les plans de cette année du secteur minier bolivien figure l'augmentation de la production des entreprises étatiques et des investissements étrangers.

Le ministre des mines et de la métallurgie, César Navarro, a expliqué que l'on cherchera à consolider l'industrie du lithium et ses dérivés en raison de l'importance géostratégique qu'a ce minerai dont la Bolivie possède les plus grandes réserves de la planète.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/118423-la-bolivie-construira-son-premier-geoparc-et-impulsera-le-secteur-minier>



Radio Habana Cuba